

maintenant avec quelle aisance je parle ; voici ce qui s'est passé : aussitôt que j'ai eu communiqué, il m'a semblé avoir dans la poitrine une boule qui se dilatait, et dans le même moment, j'ai éprouvé un mieux si sensible, qu'il me semblait que je pouvais parler facilement ; et vous voyez que je n'ai pas été trompée."

Le lendemain, jour du grand pèlerinage, nous avons vu nous-même cette jeune personne, et nous l'avons interrogée ; sa voix était ferme ; cependant rien n'indiquait encore que sa pulmonie était disparue. Elle toussait encore de manière à laisser quelqu'inquiétude ; mais ce n'était qu'une nouvelle épreuve à laquelle la Providence voulait soumettre sa foi et sa confiance ; car depuis qu'elle est retournée dans sa famille, toute trace du mal cruel qui la minait est entièrement disparue, et deux prêtres qui l'ont visitée, nous ont affirmé depuis, que sa guérison est radicale.

Honneur à la Bonne Sainte Anne pour la miséricorde qu'elle fait éclater envers les infirmes et les malades qui s'adressent à elle avec confiance.

---

 000
 

---

## GUERISON BIEN CONSTATÉE.

— 16 Août 1874.

Elise Paradis, de Ste. Croix, âgée de onze ans et demi, enfant d'Elmire Parent, souffrait depuis 16 mois d'une faiblesse dans tout le corps, gardait le lit sans pouvoir se remuer. Il y a quinze